

INFORMATIONS ÉPIDÉMIOLOGIQUES

Grippe

Argentine

Information reçue le 28 mai: Dans la capitale fédérale, 2.623 cas ont été déclarés en mars, contre 1.060 en février et 627 en janvier. Le virus A' a été identifié. (Voir *R.E.H.* N° 331.)

Uruguay

Dans le département de Montevideo, le nombre des cas déclarés chaque semaine du 6 avril au 10 mai s'est élevé, successivement, à 460, 1.501, 1.593, 1.810 et 873. Dans le département de Canelones, 55 cas ont été enregistrés à San Gregorio, pendant la semaine terminée le 26 avril. Dans le département de Florida, 25 cas ont été déclarés pour la semaine terminée le 19 avril. (Voir *R.E.H.* N° 331.)

Venezuela

27 mai: 602 cas ont été enregistrés récemment à Campo Elias (Etat de Trujillo).

EPIDEMIOLOGICAL NOTES

Influenza

Argentina

Information received on 28 May: In the Federal Capital, 2,623 cases were notified in March, as against 1,060 in February and 627 in January. Virus A-prime has been identified. (See *R.E.H.* No. 331.)

Uruguay

In Montevideo Department, weekly notifications from 6 April to 10 May totalled successively, 460, 1,501, 1,593, 1,810 and 873. In the Department of Canelones, 55 cases were notified at San Gregorio during the week ended 26 April. In Florida Department, 25 cases were notified for the week ended 19 April. (See *R.E.H.* No. 331.)

Venezuela

27 May: Recently, 602 cases were reported at Campo Elias, Trujillo State.